

POLITICA DE CALIDAD Y PROTECCIÓN AMBIENTAL

GIE Y MA LLAMES SL es una Empresa fundada en 2.002 con sede social en León, formada por personal con una dilatada experiencia desde 1.992 en el diseño de proyectos electromecánicos de instalaciones eléctricas en Alta y Baja Tensión. Centra sus esfuerzos en la mejora continua de la Calidad y Medio Ambiente, comprometiéndose así a cumplir los objetivos de nuestra política para lograr, en primer lugar, la plena satisfacción del cliente, máximo respeto con Medio Ambiente y el desarrollo profesional de la empresa en el sector.

Para ello, nuestra Organización cuenta con profesionales, con la experiencia y conocimientos suficientes para llevar a cabo esta tarea, y con los medios necesarios para conformar un sistema de Gestión de Calidad y Medio Ambiente, que persigue día a día la mejora de nuestro servicio.

GIE Y MA LLAMES SL mantiene un claro compromiso con la prestación de servicios de Calidad a sus clientes, asumiendo la voluntad de mejorar continuamente la eficacia de nuestro sistema de Gestión, y cumplir con los requisitos aplicables basándose en la Normativa Vigente en materia ambiental, consultando periódicamente procedimientos, propuestas y normas de ámbito europeo, independientemente de la obligatoriedad en el sector.

La Dirección de la empresa, manifiesta el compromiso de una mejora continua en el cumplimiento de los objetivos a través de la presente Política de Calidad, y se compromete a difundirla tanto a todos los niveles de la empresa, como a los colaboradores externos, proveedores y clientes, y a poner todos los medios necesarios para su correcto cumplimiento.

Parte de nuestra Política de Calidad y Medio Ambiente, se basa en la transparencia y la accesibilidad a la información de nuestra Organización, manifestándose en la comunicación con los clientes, proveedores, trabajadores, y organizaciones legítimamente interesadas, poniendo a su disposición los resultados obtenidos y las acciones de mejora adoptadas.

Los objetivos que busca nuestra Política de Calidad y Medio Ambiente son claros y se resumen en 4 principios básicos. El primer objetivo es desarrollar nuestra tarea respetando el Medio Ambiente, y sumar este objetivo a nuestros proveedores.

En segundo lugar, se busca reducir al mínimo el impacto resultante de la actividad empresarial gestionando todos los recursos, minimizándolos y aprovechándolos al máximo.

En tercer lugar ofrecer a nuestros clientes la mejor solución basándose en las mejores alternativas de producción limpia y correcta gestión ambiental.

Y en cuarto y último lugar, dar a conocer la política medioambiental y las acciones emprendidas para mejorar el medio ambiente.

La Dirección asume la responsabilidad de la aplicación de esta política y la consecución de estos objetivos para asegurar el cumplimiento de las disposiciones del Manual de Calidad.



Handwritten signature in blue ink over a red stamp. The stamp contains the text: "gie", "28 de Diciembre de 2012", "ADMINISTRADOR", and "GIE Y MA LLAMES SL C/Isla de San Juan, 10 24014 León".

28 de Diciembre de 2012
ADMINISTRADOR
JUAN CARLOS LLAMES ÁLVAREZ